



## Ukraine-Krieg: Hersteller in Frankreich werden von Bestellungen für ukrainische Flaggen überschwemmt

Mehr als 2.000 km von der Ukraine entfernt, in der Normandie, hätte Eric Borney nie gedacht, dass seine Firma eines Tages 1.000 ukrainische Flaggen in zwei Wochen herstellen würde. Um dies zu erreichen, musste er seine Fabrik umorganisieren. In Bordeaux stellt das Unternehmen Dejean Marine den gleichen Ansturm fest. Die Nachfrage ist so groß, dass sie fünf Leiharbeiter einstellen mussten.